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2021-22 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第１８回 通算１６５７回 

２０２１年１２月２１日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 12/7 修正出席率 

７１名 ４０名 ６１．５％ ７１．２％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

皆さん、こんばんは。

今年最後の例会とな

りました。本日は創

立記念日例会です。

1985年12月24日に、

小野初代会長をはじ

めとする 39 名のチ

ャーターメンバーにより当クラブは創立されました。

36 年の月日が経ち、チャーターメンバーの方はお二

人になりました。本日は、大沢パスト会長にご出席

を頂いております。人生 100 歳時代と言われており

ます。長生きをして後進の指導を宜しくお願いしま

す。 

本日の例会は事業所創業のお祝いもします。なかで

も星川会員の㈱星川組は、創業 100 周年です。100 周

年となると 3 代目、4 代目になると思います。大変

すばらしいことだと思います。 

 先週のクリスマス例会に続き、本日の例会もお酒

が入る例会となります。お祝いの例会ですので、仲

良く楽しい懇親会にしたいと思います。 

 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

年末年始の例会休会について 

はつもうで例会開催について 

WFF の広告募集について 

 

★青少年奉仕委員会事業の贈呈式 

豊川音楽協会の「ほーほう子ども音楽祭」へ協賛金

を贈呈しました。 

協賛金の贈呈 

豊川音楽協会会長の挨拶  小野喜明会長 

こんばんは。毎年毎年、ご

協賛を頂きましてありが

とうございます。来年 1 月

16 日に豊川市文化会館中

ホールで 10 時 30 分から

「ほーほう子ども音楽祭」

を行います．宜しければ会場へ足を運んでください。 

 この音楽祭は、演奏を審査員の先生方に評価して

頂き、子どもたちの音楽を支える音楽祭として、豊

川音楽協会の活動の一つになっています。 
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★お祝い者の発表と記念品の贈呈 

チャーターメンバー   

大岩一仁会員、大沢茂樹会員、 

事業所創業   

創業 100 周年 星川佳伸会員 ㈱星川組  

創業80周年 太田 稔会員 ㈲小坂井太田新聞店 

創業 80 周年 浅野 晋会員 ㈱松栄管工  

創業 70 周年 大木悦子会員 大木産業㈱  

創業 70 周年 加山昌弘会員 加山興業㈱  

創業 60 周年 樅山修一会員 豊川染色㈱  

創業 50 周年 杉浦和人会員 ㈱杉浦鉄筋  

創業 50 周年 山本章吾会員 ㈱東不動産  

創業 50 周年 高桑 耐会員 朝日開発㈱ 

記念品の贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ごあいさつ        大沢茂樹パスト会長 

 皆さん、こんばんは。

39 名いたチャーターメ

ンバーが、私と大岩さん

の2人だけになってしま

いました。時が経ってい

けば減るのは仕方ない

ですが、寂しいものです。私としては、何としても

元気で長生きをして、このお祝いをもらい続けたい

と思っています。横になってただ生きているだけで

はダメで、とにかく元気ないと例会にも出れません。 

 1985 年に 39 名でスタートしました。1990 年頃が

バブルの崩壊のころなので、1985 年というのは、ま

だまだ元気な時期だったと記憶をしています。私は

当時 43 歳でした。若いメンバーが多く、元気良かっ

た印象があります。設立にあたり、豊川クラブから

指導という形で、小野喜明君のお父さんの小野光男

さん、岩瀬靖宏君のお父さんの岩瀬保さん、音羽の

村松明さんの 3 名が来てくれて、3 名を含めて 39 名

でこの豊川宝飯がスタートしました。 

 「みんな仲良く」、初代会長の小野光男さんからの

クラブテーマです。非常にシンプルですが、良い言

葉だと思っています。 

 この 2 年は、コロナで色々と引っ掻き回され大変

でした。そろそろ来年には、コロナとの戦いも転機

を迎えることが出来るのではないかという感じもし

ています。 

 みんな仲良く、来年を元気に前進して、いい年に

できたら良いなと思っています。皆さん、一緒に頑

張りましょう。 
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★乾杯        岩瀬靖宏パスト会長 

 

★閉会のことば      加藤哲山副会長 

 

★ニコニコボックス 

大岩一仁会員 創立記念日例会おめでとう 

大沢茂樹会員 チャーターを祝って頂き 

山本章吾会員 事業所創業祝って頂き 

高桑 耐会員  〃 

樅山修一会員  〃 

太田 稔会員  〃 

鈴木 博会員 久しぶりに出席します 

 

 

 

 

 

 

 

 

★委員会開催の報告 

12月7日の年次総会例会の日の夜に、次年度第1回

理事役員会が開催されました。次年度に向けての準

備がスタートしました。 

 

 

★国際ロータリーのFacebook 紹介 

コロナの影響で外出が減り、献血ルームに足を運

ぶ機会がなかなかないという方もおられるでし

ょうか。射水ロータリークラブ（富山）の会員は、多

くの人が訪れるスーパーの前で献血活動を実施

し、献血不足の解消に貢献しました！ ショーケー

スより https://on.rotary.org/3EgSAj7 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


